



丸森町立館矢間小学校

館小だより

R 5.5.31

No. 3

教育目標：ふるさとを愛し 夢と希望を持って自ら学ぶ 心豊かでしなやかに生きる児童の育成

「行事は自分をステップアップさせる大チャンス!!」

校長 鈴木 健

5月21日(日)、1日延期となりましたが、快晴の中大運動会を開催することができました。運動会に向けて子供たちが、自分の努力(努力はたし算)と友達との協力(協力はかけ算)を重ね、本番ではスローガンのとおり、全力プレーで最後まで諦めないで頑張る姿を見せてくれたこと、大変うれしく思います。

当日は、たくさんの保護者の方々をはじめ、ご来賓や地域の方々に応援いただいたことも力になったのでしょうか。いつにも増して、競技や担当の仕事に一生懸命取り組む姿が見られ、とてもいいなと感じました。スポーツですので、勝ち負けで一喜一憂する場面は当然ありましたが、これも子供たちにとって大切な経験と考えます。

この勝敗とは別に、一人一人が個人のめあてを持って運動会に参加していました。子供たちとの会話や振り返りの作文から、目標達成できたことや、目標に向け頑張ったことへの充実感が伺えました。

「達成感を感じる」「充実感を得る」「ほめられる」「認められる」体験を通して、私たちの自己有用感・自己肯定感は育まれていきます。それは、大人も子供も同じです。大切なのは能力や結果ではなく、努力する過程です。今回の運動会に向け一生懸命練習に取り組んだり、自分で目標を決めて頑張ったりして、それが周りの人から認められる経験は、これからの学校生活のエネルギーになり、今後も挑戦しようという前向きな気持ちにつながっていきます。

「行事は自分をステップアップさせる大チャンス」であると、私は常々思っています。

多くの子供たちにとって今回の運動会が、そのステップアップができる場であったと感じます。

子供たち一人一人が、持てる力を十分に発揮し一段と成長できるよう、日々の生活の中でも職員一同で子供たちを「認め」「励ます」ことを続けていきたいと思います。

保護者の皆様におかれましても、子供たちの「頑張る」過程へのご支援・ご声援を今後もよろしくお願いたします。



1	木	教育実習(2年1組~28日) 耳鼻科検診(1・3・5年) 体カテスト	16	金	縦割りの日 1・2年こども園交流(こども園へ)
2	金	縦割りの日(体カテスト予備日)	17	土	
3	土		18	日	
4	日	リレーカーニバル	19	月	2年大張地区養蚕探検, SSW来校
5	月	クラブ活動, SSW来校	20	火	
6	火	3年校外学習(斎理屋敷)	21	水	農園, 花壇除草, SC来校
7	水	5年生蔵王合宿, SC来校	22	木	内科検診(1・4・5年), SC来校 読み聞かせ(3・5年)*1 15時30分下校 (SB:15:40) *職員会議のため
8	木	5年生蔵王合宿 昔話(1・2・3年生)*1	23	金	縦割りの日 6年大張探検
9	金	縦割りの日 避難訓練(地震) 防災の日 算数検定	24	土	学習参観・懇談会(1・2年学年PTA行事) PTAスポーツ大会(午後から)
10	土		25	日	
11	日		26	月	振替休業日
12	月	代表委員会, SSW来校	27	火	3校合同引き渡し訓練, SSW来校 5年生県学習意識調査
13	火	4年桑狩・給桑体験	28	水	朝会, 4年生人権教室
14	水	朝会(プール開き)	29	木	読み聞かせ(2・6年)*1
15	木	内科検診(2・3・6・特支) 読み聞かせ(1・4年)*1	30	金	縦割りの日

*1「昔話」「読み聞かせ」…館矢間小学校では、年間を通じて、朝の読書の時間に丸森昔話の会や読み聞かせボランティアの皆様による読み聞かせがあります。子供たちもとても楽しみにしているようです。



全校サツマイモ植え、花壇整備をしました。

5月10日(水)に地域の皆様の協力をいただき、全校でサツマイモの苗を植えました。秋の収穫が楽しみです。

また26日(金)には、1区の佐藤様から頂いた花の苗を植えました。サルビアやマリーゴールド、ペチュニアなどの色とりどりの花が花壇を彩っています。